

## Le Premier ministre rend hommage aux gendarmes tombés dans une embuscade séparatiste.

Le Premier ministre, Joseph Dion Ngute, a exprimé ses condoléances aux familles des gendarmes décédés lors d'une embuscade survenue vendredi 10 mai près d'Eyumojock, dans la région du Sud-Ouest. Cinq gendarmes ont été tués dans cette attaque attribuée à des miliciens séparatistes.

Dans un message posté sur son compte X, le Premier ministre ecrit: "Je voudrais exprimer mon indignation face au malheureux incident survenu hier matin sur la route Mamfe-Ekok, entre les villages d'Ayukaba et d'Eyangchang". Le chef du gouvernement a ajouté que l'incident s'est produit lorsque le commandant de la brigade Eyumojock et quatre de ses hommes, qui étaient en patrouille, sont tombés dans une embuscade tendue par une trentaine d'hommes armés des groupes sécessionnistes.

Cette attaque n'est pas la première fois que les gendarmes sont victimes de violences dans la région du Sud-Ouest. Le 3 janvier, le domicile du Premier ministre à Ekondo-Titi, dans la région du Sud-Ouest, a été incendié par des hommes armés, quelques heures seulement avant sa nomination en tant que Premier ministre par le président. De plus, en 2017, alors qu'il occupait le poste de ministre chargé des missions à la présidence de la République, sa résidence dans

cette région avait déjà été attaquée alors qu'il se trouvait en mission de conciliation auprès de la diaspora en Afrique du Sud concernant la crise anglophone.

Le Premier ministre, originaire de la région du Sud-Ouest, a lui-même été la cible d'une attaque des miliciens séparatistes. Il a déclaré qu'il voulait rendre hommage aux gendarmes qui ont perdu la vie dans cette attaque et condamner fermement ces actes de violence.